
19h55min - 05/04/2023
Ano XX - Nº 888 - 06 de abril de 2023
Distribuição gratuita e para assinantes

ANUNCIE AQUI!!!

WHATSAPP: (19) 3866-4440

Moradora de Conchal com grave problema de 
saúde reclama da falta de comprometimento do 
Departamento de Saúde do município; Wagner 

Lozano afirma que a acusação não tem fundamento
Prefeitura 
de Estiva 

Gerbi entrega 
complementação 

da merenda 
escolar através 

do Programa 
Alimentando o 

Futuro

Secretaria de Ação Social de 
Engenheiro Coelho promove evento 

de acolhimento às novas famílias 
do Programa Criança Feliz

Escolas municipais de Conchal realizam 
atividades alusivas ao aniversário da 
cidade comemorado no dia 9 de abril

PAG 03

PAG 08

PAG 06

PAG 04



EXPEDIENTE
Propriedade de Adolfo A. Januário Pedroso – ME
CNPJ: 61.460.648/0001-35 - ®Rede JAPE de Comunicação

Jornalista responsável:
Adolfo Aparecido Januário Pedroso
MTB/SP 41.985
Reportagens:  Adolfo Ap. Januário Pedro-
so

Departamento Comercial
Atendimento: das 8h:30min às 17h
Fone (WhatsApp): (19) 99723-0563

CIRCULAÇÃO: Conchal, Artur Nogueira, Cosmópolis, Holambra, Engenheiro Coelho, Paulínia, Estiva 
Gerbi, Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Itapira, Santo Antônio de Posse, Jaguariúna, Pedreira, Amparo, Serra 
Negra, Lindóia, Águas de Lindóia, Socorro, Aguaí, Espírito Santo do Pinhal, São João da Boa Vista, Águas 
da Prata, Caconde, Divinolândia, Vargem Grande do Sul, São Sebastião da Grama, Casa Branca, São José 
do Rio Pardo, Tambaú, Mococa, Cajuru, Cássia dos Coqueiros, Santa Rosa do Viterbo, Araras, Santa Cruz 
da Conceição, Leme, Pirassununga, Porto Ferreira, Limeira, Rio Claro, Americana, Campinas, Valinhos, 
Vinhedo, Hortolândia, Sumaré, Nova Odessa, Santa Bárbara d’Oeste, Piracicaba, Indaiatuba, Salto, Itu, 
Sorocaba, Jundiaí, Itatiba, Morungaba, Bragança Paulista, Atibaia, Nazaré Paulista, Perdões, Igaratá, Santa 
Isabel, Piracaia e Joanópolis.
Os artigos assinados não representam a opinião do jornal.

Atendimento WhatsApp Comercial:
(19) 3866-4440

Diagramação e atualização de site:
Terceirizados

Redação e Balcão de Anúncios:
Rua Vereador Narciso Martha, 66 
Jd. do Lago - Conchal - SP

Sites: jornalpolemica.com.br / tvjape.com.br / jape.com.br
E-mails: jornalpolemica@gmail.com - redacao@jape.com.br

Página 02                                                                                                                                                                                                                                              06/04/2023

Áries 21/03 a 20/04
É uma boa semana para fazer investimentos 
e acordos financeiros, ariano. Esse é um ci-
clo bastante favorável em geral e boas opor-
tunidades podem continuar surgindo. Esteja 
atento e aberto para o novo.
Touro 21/04 a 20/05
Apesar de você poder se sentir mais intros-
pectivo, essa semana é boa para focar no 
trabalho, taurino. Resolver assuntos do dia-
-a-dia que tenham ficado pendentes ou até 
mudanças nos hábitos relacionados à saúde 
encontram um bom momento para aconte-
cer.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É um bom momento para se dedicar mais 
aos seus hobbies e atividades que utilize 
toda a sua potência criativa, geminiano. Pas-
sar mais tempo ao lado de amigos queridos 
também pode ser uma boa ideia essa sema-
na.
Câncer 21/06 a 21/07
É uma semana que você pode sentir mais 
vontade de ficar em casa, canceriano, ao 
mesmo tempo em que a sua carreira está 
pedindo atenção e está num bom momento. 
Tente equilibrar as duas coisas e encontre 
tempo para descansar sem perder as oportu-
nidades no trabalho.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana ótima para viajar, leonino, 
mas mesmo que isso não seja possível os 
dias serão dinâmicos e podem ser agradá-
veis. É uma fase interessante para a comu-
nicação como um todo, para lançamentos e 
para estar conectado com as pessoas ao re-
dor.
Virgem 23/08 a 22/09
A sua vida financeira é o tema dessa semana, 
virginiano e é interessante aproveitar o pe-
ríodo para se organizar melhor. Vale a pena 
colocar os gastos na ponta do lápis e pensar 
melhor sobre o que tem mais valor na sua 
vida.
Libra 23/09 a 22/10
É uma semana em que você se sentirá mais 
destacado, libriano. A lua cheia acontece no 
seu signo e é um bom momento para cuidar 
da aparência e também do corpo e da saúde. 
Os relacionamentos pedem atenção e revi-
são. Reflita sobre o que está funcionando ou 
não nas suas relações.
Escorpião 23/10 a 21/11
É um céu que pede um olhar para dentro, 
escorpiano. Um momento de maior intros-
pecção e contato com sua consciência. Arte, 
música e natureza podem ser bons auxílios 
nesse processo. No trabalho você pode ter 
boas oportunidades.
Sagitário 22/11 a 21/12
É uma semana do jeito que você gosta, sa-
gitariano, para curtir, fazer amizades, sair 
com seus grupos e se divertir. É uma sema-
na agradável, de bons encontros e inclusive 
interessante para namorar e conhecer gente 
nova.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Você tem uma semana que pede maior equi-
líbrio entre casa e trabalho, capricorniano. A 
família e a carreira estarão igualmente pre-
cisando de sua atenção e é importante não 
negligenciar nenhuma dessas áreas.
Aquário 21/01 a 19/02
É uma semana interessante para os estudos, 
aquariano. Para focar e colocar energia nos 
seus projetos ou até iniciar algum apren-
dizado novo. É um momento interessante 
também para viajar ou planejar sua próxima 
viagem.
Peixes 20/02 a 20/03
Essa semana traz a possibilidade de um apro-
fundamento nas suas relações, pisciano. Es-
treitar os vínculos e ganhar mais intimidade 
com o seu parceiro ou parceira é importante 
também olhar para a sua vida financeira e 
aproveitar as oportunidades que surgirem.

Educação financeira na rede municipal 
de ensino de Engenheiro Coelho

A Secretaria de Educação de Engenheiro Co-
elho recebeu na manhã desta sexta-feira 

(31), na sede da secretaria, o gerente da agên-
cia Sicredi de Engenheiro Coelho, Renato Ar-
tus e o subgerente Stephan Ribeiro. 
A reunião teve como objetivo firmar parceria 
para que a cooperativa possa dar orientações 
sobre educação financeira para alunos do 3º ao 
5º ano.
A Sicredi é uma empresa que oferece modelos 

de negócios no formato de cooperativa aos seus 
associados. 
Os representantes da instituição foram recebi-
dos pelos diretores das escolas, creches e pelo 
Secretário de Educação do município, profes-
sor Paulo Martini, que destacou a necessidade 
de um programa sobre educação financeira na 
rede municipal de ensino. “É de suma impor-
tância que nossos estudantes tenham acesso 
desde cedo à educação financeira, afinal, eles 

precisam saber gerenciar o dinheiro que re-
cebem dos pais, ainda no processo de desen-
volvimento. Porque do contrário, não saberão 
poupar e tão pouco fazer investimentos quan-
do adultos. Essa parceria com a Sicredi vai 
ser fundamental para o crescimento e conhe-
cimento financeiro das nossas crianças”, fina-
lizou Martini.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho

Março Lilás 2023 terminou e Engenheiro 
Coelho apresenta os frutos da campanha

A iniciativa da Secretaria de Saúde aconteceu 
de 5 a 26 de março e nesse período conscien-

tizou as mulheres sobre prevenção ao câncer do 
colo uterino. A campanha também proporcionou 
ao público feminino consulta com profissionais da 
enfermagem, coleta do exame Papa Nicolau, au-
toexame de mama, verificação da pressão arterial, 
controle de glicemia e atualização do cartão de va-
cinação, além de orientação sobre doenças sexual-
mente transmissíveis.
A campanha foi realizada nas unidades básicas de 
saúde e nesse período 250 pessoas foram atendi-
das. 
A ação coletou 197 exames de Papanicolau, fez a 
solicitação de 48 mamografias, realizou 12 ultras-
sons transvaginal e 35 pessoas foram vacinadas. 
A coordenadora da Atenção Básica Marinilze Apa-
recida Barbosa disse que a campanha alcançou o 
resultado esperado e que se sente feliz porque o 
público-alvo da ação compareceu. Ela agradeceu 
também ao prefeito, secretários e diretores de saú-
de e todos os profissionais da área que se empe-
nharam para que a campanha desse certo: “Graças 
a Deus, mais uma missão cumprida com sucesso. 
Tivemos bons resultados, e claro, aproveito para 
agradecer primeiramente ao prefeito Dr. Zeedi-
valdo que sempre está ao nosso lado dando todo 
suporte que precisamos, aos médicos, enfermei-
ros, técnicos de enfermagem, agentes de saúde, a 
equipe da Marli Antunes: a Fernanda de Pádua, 
a Edeni e a Camila que são responsáveis pelas 
vacinas, e também ao esforço que todos fizeram 
para que esse projeto desse certo. Sempre digo 
que os resultados positivos só acontecem quando 
temos equipes comprometidas, e graça a Deus, 
nós temos”, finalizou Marinilze.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Engenheiro Coelho

PROERD inicia suas atividades de 2023 em Conchal

O Programa Educacional de Resistência as 
Drogas - PROERD, que comemora neste 

ano, no Estado de São Paulo, seus 30 anos de fun-
dação, sendo aplicado nas escolas da rede Muni-
cipal, pela Polícia Militar em parceria com a Pre-
feitura de Conchal, iniciou na última semana de 
março suas atividades para alunos nascidos a partir 
de 2014/2015.
De acordo com o Cabo de Polícia Militar GATTI, 
o PROERD conta com a participação de 6 escolas 
de Ensino Fundamental, 17 salas de aula e apro-
ximadamente 400 crianças que recebem as orien-
tações. “Estamos levando informações de segu-
rança às crianças do Ensino Fundamental (4º 
Ano), prevenindo o uso de drogas e minimizando 
a violência entre os educandos, com assuntos 
sobre bullying, amizades, como decidir de forma 

confiante, dentre outros”.
Ainda ressaltou que durante o 1° semestre partici-
pam alunos dos 4° Anos e no 2° semestre alunos 
dos 5° anos. 
CB Gatti está como instrutor desde 2019 e o PRO-
ERD em Conchal existe desde 2000 (23 anos) ini-
ciado com o SGT Marcos Bento. Até hoje já pas-
saram pelo programa, mais de 5 mil alunos, que 
reconheceram as pressões e as influências diárias. 
“Agradecemos o apoio e a parceria com a Prefei-
tura Municipal de Conchal, através de sua Dire-
tora do Departamento de Educação, do prefeito 
Vando Magnussum, do Comando Capitão Lan-
çoni de Araras e do Sargento Ricardo de Con-
chal”, concluiu o CB PM Gatti.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal
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Moradora de Conchal com grave problema de 
saúde reclama da falta de comprometimento do 
Departamento de Saúde do município; Wagner 

Lozano afirma que a acusação não tem fundamento

Em 25 de setembro de 2021 Daniela 
Ferreira Daniel, de 40 anos, morado-

ra do Bairro Alemanha, Conchal, realizou 
uma cirurgia no Hospital Madre Vaninni 
para a retirada de um cisto de ovário. Po-
rém, segundo relatou ao Jornal Polêmica, 
a cirurgia não foi realizada adequadamen-
te, e depois de 15 dias teve que voltar para 
a mesa de cirurgia para ser colocado um 
dreno porque o intestino estava saindo 
para fora, o que não tinha sido feito no 
primeiro procedimento.
“Foi daí que começaram todos os meus 
transtornos. Fizeram minha cirurgia 
através de mutirão, no qual não era 
para ser feito, um mutirão de 11 pesso-
as; não colocaram dreno que precisava, 
aí teve a decorrência de abrir tudo (de 

novo). Na segunda (cirurgia), porque 
eu operei dia 25 de setembro, e depois 
de 15 dias eu voltei para a mesa (de 
cirurgia), porque meu intestino veio 
para fora. Eu tenho imagens do intesti-
no vindo pra fora, aí me submeti a uma 
cirurgia de emergência também, num 
domingo, depois de 15 dias da primei-
ra. Aí eles fizeram, abriram, e o que 
eu recebi (falaram para ela) é assim: 
‘Agora vai ficar bom porque eu amar-
rei com uma linha bem forte’. Mas só 
amarram com a linha bem forte, mas 
não colocaram a tela, porque não tinha 
a tela no momento, no dia. Então, con-
sequentemente a hérnia veio a estourar 
e aí aconteceu tudo o que aconteceu. O 
dreno que colocaram em mim não foi 

o Portovac, foi um dreno superficial. 
Enfim, tudo isso aconteceu no Madre 
Vaninni”, contou ao jornalista do Polê-
mica super indignada, através de áudio 
via mensagem WhatsApp. Ainda segun-
do ela, por conta da falta da tela surgiram 
duas hérnias.
“No dia 04/03 (2023) me submeti a uma 
cirurgia de emergência (em um hospi-
tal em Araras), devido a uma hérnia 
encarcerada. Problema que veio de-
corrente a uma cirurgia mal sucedi-
da em outubro de 2021 (a segunda)”, 
disse Ferreira e continuou: “Ao longo 
da recuperação, precisei de uma pla-
ca de carvão, que solicitei no dia 21/03 
no Cemec, o mesmo não tinha. Estou 
até aguardando no momento. Contudo 
também, no dia 04/04, precisei de chu-
maço e micropore. A resposta foi que 
não tinham entregado. Porém saí de lá 
apenas com gases”.
Daniela também disse que o diretor de saú-
de, Wagner Lozano, tinha encontrado com 
ela e se comprometeu a arrumar a placa 
de carvão, mas até o momento isso não se 
concretizou. “Lembrando que deveria 
que ter as visitas de enfermeiros para 
ver a evolução, pelo menos 1 vez por se-
mana. Vieram sim, mais um dia desde o 
ocorrido”, completou a denunciante.
O Jornal Polêmica enviou e-mails para 
o Hospital Madre Vaninni relatando os 
fatos aqui narrados e solicitando respos-
ta sobre as acusações feitas por Daniela, 
nos seguintes endereços encontrados na 
internet: fscamilo@conchalnet.com.br, 
hospitalmadrevannini@gmail.com e 
mvannini@conchalnet.com.br. A as-

sessoria de comunicação da Prefeitura de 
Conchal também recebeu e-mail relatan-
do os mesmos fatos.
Também foram enviadas mensagens via 
WhatsApp para o prefeito Vando da Ca-
pelinha (PSDB) e Wagner Lozano, dire-
tor de saúde.
O Diretor de Saúde explicou o seguin-
te através de telefone: “Não procede as 
informações relatadas por ela. Ela está 
sendo assistida sim por nós e o carvão 
está sendo comprado hoje, entre hoje e 
amanhã ela receberá. Mas temos ma-
terial para tratá-la, não é carvão, mas 
é eficaz, não tem ação rápida igual ao 
solicitado, mas serve para o que ela pre-
cisa”.
A enfermeira que está cuidando da pacien-
te, que atende pelo nome de Neusa, também 
explicou que foi na casa da Daniela dia 27 
passado (segunda-feira) para fazer curativo 
e uma avaliação, afirmando que a evolu-
ção está indo bem. Disse que fez a troca do 
carvão pelo óleo de girassol, dizendo que 
era uma boa alternativa, que também dá re-
sultado. E como tinha combinado que faria 
a visita uma vez por semana, ela não foi 
na segunda-feira, mas Daniela se deslocou 
até o CEMEC na terça (04) e lá foi feita a 
troca do curativo com procedimentos que a 
rede de saúde do município disponibiliza. 
“E outra, eu disse uma vez por semana, 
e a semana ainda não acabou, eu tinha 
até sexta-feira para ir até a casa dela”, 
concluiu Neusa.
Como sempre, até o fechamento desta edi-
ção o Hospital Madre Vaninni não tinha se 
manifestado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Obrigação atribuída a GCM não realizada 
resulta em problemas sérios para Conchal; 

aumento significativo de roubos em creches, 
escolas, UBSs e tratamento de água

A primeira guarda oficialmente criada, com 
as características que as guardas munici-

pais têm hoje, foi a Guarda Municipal de Iga-
rassu, estado de Pernambuco, criada em 22 de 
janeiro de 1893, seguindo-se da Guarda Mu-
nicipal de Porto Alegre, estado do Rio Grande 
do Sul, criada em 3 de novembro de 1892, da 
Guarda Municipal de Recife, também no esta-
do de Pernambuco, criada em 22 de fevereiro 
de 1893 e da Guarda Municipal de Petrópolis, 
estado do Rio de Janeiro, essa criada em 12 de 
Junho de 1924. Dentre outras tantas.
As guardas são subordinadas aos governos 
municipais, pelo prefeito, melhor dizendo. 
Suas verdadeiras tarefas são:  Zelar pelo bem 
dos cidadãos, pelos bens públicos, como es-
colas, hospitais, praças, monumentos e outros 
espaços de jurisdição dos municípios, em co-
laboração com as Polícias Militares e Civis, 
tanto na troca de informações quanto na área 
operacional efetiva.
Resumindo: Os primeiros atos determina-
dos e prioritários da Guarda Municipal são: 
Zelar pelo bem dos cidadãos, pelos bens pú-
blicos, como escolas, hospitais, praças, mo-
numentos e outros espaços de jurisdição do 
município. Só que não é isso que acontece em 
Conchal e no Brasil a fora.
Hoje, as GCMs de quase todo o país traba-

lham pensando que são Polícia Militar e fazem 
o trabalho parecido, correndo atrás de ladrão, 
traficante e atendendo ocorrências diversas 
de obrigação da PM. É lógico que o trabalho 
das GCMs é importantíssimo, sem dúvida que 
em vários casos, ou talvez a maioria, trabalha 
muito melhor que a Polícia Militar. Porém, se 
a estratégia de segurança pública fosse correta-
mente administrada, com a PM fazendo o seu 
papel de prevenir e acompanhar as ocorrências 
quando chamada, e a GCM dando prioridade 
ao patrimônio público e sua população, com 
certeza o índice de criminalidade nas reparti-
ções públicas seria bem menor. Mas como não 
funciona assim, são dois os problemas que o 
sistema cria:
1º - Como a GCM faz um trabalho parecido 
com o da PM, ostensivo, acaba priorizando tal 
e esquece de realizar a sua verdadeira função, 
que é proteger o patrimônio público municipal, 
e com isso as ocorrências de roubos, entre ou-
tros crimes, em órgãos públicos do município, 
só crescem;
2º - Como a GCM faz o trabalho da PM, o co-
mando da polícia estadual relaxa e economiza 
em seu efetivo, porque para o comando da PM 
não há a necessidade de se preocupar com isso 
porque a GCM está fazendo o papel que é da 
Polícia Militar. Com isso gera o 3º problema, 

porque além do patrimônio público ficar à de-
riva da bandidagem, o trabalho ostensivo tam-
bém fica frágil e o índice de criminalidade sobe 
lá no teto. Acaba que as duas seguranças ficam 
a desejar; sorte para os bandidos.
Falando exclusivamente de Conchal, o índi-
ce de roubos em repartições públicas no mu-
nicípio é assustador. Enquanto a gente vê nas 
páginas do facebook GCMs se vangloriando 
porque encontraram um veículo roubado ou 
prenderam um ladrão ou traficante, ou mesmo 
atenderam uma ocorrência de “grande impor-
tância”, os prédios públicos e pessoas que lá 
trabalham, passam ou estudam estão à mercê 
da criminalidade.
Durante esses últimos 20 anos, este jornalista que 
lhe escreve, indagou dezenas de prefeitos sobre 
esse assunto, e a resposta foi unânime: “A gente 
até tenta, mas é difícil convencer a Guarda no 
geral que a principal tarefa dela é proteger o 
patrimônio do município. Eles gostam de cor-
rer atrás de bandidos”. Essa é uma das respos-
tas que ouvi, entre tantas bem parecidas.
A matéria aqui publicada não está responsa-
bilizando a GCM pelos altos índices de cri-
minalidade e nem desmerecendo o excelente 
trabalho realizado pela corporação, apenas 
chama a atenção para as prioridades sobre os 
trabalhos realizados na segurança pública da 
cidade, porque está havendo uma confusão 
sobre ações de cada corporação e os muníci-
pes estão sendo claramente afetados. A estra-
tégia está equivocada. 
É lógico que algumas cidades não passam 
por esse tipo de problema, o que depende da 
quantidade de habitantes e da sua localização 
geográfica, e por isso os crimes contra o pa-
trimônio público não existem ou são insigni-
ficantes. Então nesses casos, que com certeza 
a GCM também não prioriza a sua função, ela 
consegue dar suporte como Polícia Militar 
para atender a população. 
Foram enviadas mensagens via WhatsApp 
para a assessoria de imprensa da Prefeitura de 
Conchal e para o prefeito Vando da Capelinha 
(PSDB) sobre o assunto citado aqui, e até o 
fechamento desta edição não havia qualquer 
resposta.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Arrombamento 
e furto de cabos 

prejudica o 
abastecimento de 

água em Tujuguaba

A Prefeitura Municipal de Conchal colocou 
um comunicado ontem (05) na sua pági-

na do facebook solicitando aos munícipes de 
Tujuguaba para economizarem água, por con-
ta de um furto de cabos ocorrido na Estação 
Elevatória de Água Bruta.
“O Departamento Municipal de Sane-
amento Básico informa que, devido ar-
rombamento e furto de cabos na Estação 
Elevatória de Água Bruta, está impossibili-
tado o tratamento de Água pela Estação de 
Tratamento Hugo E. Muller que abastece 
o Distrito.
Solicitamos que economizem água para 
não faltar.
Informamos ainda que toda a equipe de 
manutenção está no local para solucionar o 
problema, um trabalho complexo que pode 
demorar o dia todo.”
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Secretaria de Agricultura de 
Engenheiro Coelho recebe 

Picape Duster Oroch Pro 0km

A Secretaria de Agricultura de Engenheiro Coe-
lho recebeu do Governo Federal, via Ministé-

rio da Economia, no dia 29 de março, uma picape 
branca Renult Duster Oroch Pro. O automóvel é 
motor 1.6, flex, direção hidráulica, 4 portas, câm-
bio manual, tem airbags frontais e ar-condiciona-
do.
O carro foi enviado por meio de emenda parla-
mentar do deputado Guilherme Musse, do Pro-
gressista, o carro foi entregue no Paço Municipal.
O prefeito, Dr. Zeedivaldo Miranda, junto com o 
vice-prefeito Adézio Dias, fez na manhã de quarta-
-feira (29) a entrega simbólica do veículo no pátio 
da Prefeitura. Agora, a picape vai ser documenta-
da, assegurada e receber identificação visual da 
instituição; em seguida será encaminhada à direto-
ria da Secretaria de Agricultura. O chefe do execu-
tivo disse que o automóvel é importantíssimo para 
os trabalhos da pasta: “Os agricultores merecem 
todo nosso apoio, respeito e atenção, pois sem o 
homem do campo não sobreviveríamos; são os 
produtores rurais que abastecem a nossa cidade 

e fazem a economia do município acontecer. Esse 
carro com toda certeza vai dar o suporte que eles 
precisam”.
Segundo o diretor de Agricultura, Valdir dos Reis, 
popularmente chamado de Valdir da Estufa, o veí-
culo será fundamental para o desenvolvimento de 
ações da Agricultura, pois vai ajudar na locomo-
ção dos mais de 103 km de estradas rurais. Valdir 
disse também que foi o então candidato Maurício 
Neves que intermediou junto ao deputado Guilher-
me Musse a aquisição do automóvel. “Fico mui-
to feliz em receber na Secretaria de Agricultura 
esse carro, porque vai ajudar muito nas nossas 
demandas do dia a dia. Agora poderemos auxiliar 
com mais eficácia os agricultores do município. 
Aproveito também para agradecer o Deputado 
Maurício que sempre está disposto a colaborar 
com o desenvolvimento de Engenheiro Coelho. 
Todas as vezes que precisamos dele, foi atencioso 
e atendeu nossas demandas”, concluiu Valdir.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Engenheiro Coelho

2° Campeonato de 
Basquete 3x3 acontece 
em Engenheiro Coelho

O basquete 3x3 é uma modalidade esportiva 
que surgiu nos Estados Unidos. Devido a fa-

cilidade para jogar, utilizando a dimensão de meia 
quadra do basquete tradicional, a modalidade cres-
ceu muito nos últimos anos. Nas Olimpíadas de 
Tóquio, a modalidade estreou nos jogos e aqui em 
nossa cidade temos uma quadra recém-inaugurada 
localizada na orla do Lago Municipal, próxima ao 
Barracão da Feira.
A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho, 

através da Secretaria Municipal de Esporte e La-
zer, realizará no dia 23/04, domingo, a partir das 
8h da manhã, o 2° Campeonato de Basquete 3x3.
As inscrições devem ser realizadas no Ginásio Po-
liesportivo Mário Covas de segunda a sexta das 8h 
às 11h e das 13h às 16h na Rua Benedito Neves de 
Oliveira, 263 - 429, Jardim Minas Gerais.
Informações ligar no telefone: (19) 3857-2345.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Engenheiro CoelhoPronto Atendimento 

Imediato de Engenheiro 
Coelho atende mais de 5 mil 
pessoas no mês de março

A Secretaria de Saúde de Engenheiro Coelho 
divulgou recentemente um relatório dos 

atendimentos oferecidos aos munícipes no mês 
de março.
O documento mostra que o Pronto Atendimento 
Imediato foi a unidade de saúde que mais atendeu 
a população no período, com 5.363 fichas, qua-
se 180 por dia. Destaque para os atendimentos 
de 995 crianças, 549 pessoas com sintomas de 
síndrome gripal e 82 pacientes transferidos para 
outros hospitais. 
A Farmácia Municipal de Engenheiro Coelho, 
agregada à Secretaria da Saúde, tem atendido a 
comunidade coelhense com eficácia. A institui-
ção disponibilizou à comunidade local mais de 
19 mil medicamentos, entre os quais, 16.993 são 
de alto custo e 2.384 dispensados.
Além do Pronto Atendimento e da Farmácia, ou-
tra atividade de destaque é o serviço de transporte 
para pacientes que fazem tratamentos em outras 
cidades. De acordo com a Secretaria de Saúde, os 
carros do setor rodam mais de 1.500 quilômetros 
por dia, levando-os para exames, consultas, in-
ternações, cirurgias e altas médicas, além de he-
modiálise para as cidades de Barretos, São Paulo, 
Bauru, Campinas, Rio Claro, Piracicaba, Limei-
ra, Casa Branca, Pirassununga, entre outras.
O prefeito, Dr. Zeedivaldo Miranda, disse que o 
número de atendimentos feitos no PAI, no serviço 
de transporte para pacientes e na farmácia divul-

gados pela Secretaria de Saúde, é a confirmação 
do comprometimento e o bom trabalho da equipe, 
sempre em busca de fazer o melhor para nossa 
cidade.
“Eu fico muito feliz em saber desses dados. Es-
ses números são reais e mostram o reflexo do 
nosso trabalho, da Secretaria de Saúde, e o 
comprometimento de cada servidor. A saúde é 
a minha causa, como também da minha equipe, 
por isso, tudo que pudermos fazer para atender 
a comunidade coelhense, faremos sem medir es-
forços”, ressaltou Dr. Zeedivaldo.
O Pronto Atendimento de Engenheiro atende ca-
sos de urgência com quadros clínicos moderados, 
com destaques para fraturas, luxações, cortes 
profundos sem hemorragia grave, crise de asma, 
brônquica, dores abdominais de moderada inten-
sidade, retenção urinária, dor de cabeça forte, dor 
intensa em qualquer parte do corpo, além de pro-
cedimentos de emergência que são casos clínicos 
graves, que implica risco iminente de morte.
Na emergência do Pronto Atendimento, os pro-
fissionais de saúde atendem pacientes com perda 
aguda da consciência, convulsões ou sintomas 
de acidente vascular cerebral (AVC), parada car-
díaca, dor forte no peito, redução importante da 
pressão, falta de ar intensa, hemorragia intensa e 
intoxicação com alteração do estado mental.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho

Secretaria de Ação Social 
promove evento de 

acolhimento às novas famílias 
do Programa Criança Feliz

A Secretaria de Ação Social, o Fundo Social e o 
CRAS realizaram sexta-feira (31) no Centro 

Social de Engenheiro Coelho um evento de acolhi-
mento às novas famílias que serão assistidas pelo 
Programa Criança Feliz. 
A médica e primeira-dama do município, Dra. 
Ana Paula Souza, disse que o encontro foi funda-
mental para que as mães conhecessem a equipe do 
programa e tivessem conhecimento de como será 
a dinâmica de atendimento às famílias cadastra-
das. Ressaltou também que o Programa Crian-
ça Feliz vai acompanhar as crianças inscritas no 
projeto, dando suporte para o desenvolvimento 
social, psicomotor, mental e ajudá-las para que 
possam crescer e ter um desenvolvimento saudá-
vel na sociedade. 
No encontro teve brinquedos infláveis, lanches e 

muita diversão. O coordenador do Fundo Social, 
Alan Bandera, frisou que a reunião foi fundamen-
tal para a socialização e diversão entre as famílias.
A Andressa, supervisora do programa, disse que 
em Engenheiro Coelho, o Criança Feliz, tem 3 
visitadoras que assistem as famílias cadastradas e 
ajudam no acolhimento das mães, tirando dúvidas 
e realizando atividades para fortalecer o vínculo 
familiar.
Luciana da Silva Freire, que entrou no Crian-
ça Feliz quando ainda estava grávida, esteve no 
evento, e disse que o projeto deu todo suporte psi-
cológico e de orientação que ela necessitava no 
período da gravidez, e que por isso ainda continua 
participando das ações do projeto.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Engenheiro Coelho
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Escolas municipais de Conchal 
realizam atividades alusivas 

ao aniversário da cidade 
comemorado no dia 9 de abril

As escolas municipais entraram em clima de 
comemoração aos 74 anos de emancipação 

político-administrativa de Conchal no dia 9 de 
abril. E para celebrar a data, diversas atividades 
têm sido realizadas durante essa semana com o 
objetivo de ampliar a visão e o conhecimento dos 
alunos sobre o município.

Como por exemplo, o hasteamento das bandeiras 
com execução do Hino Nacional e Municipal tem 
sido realizado diariamente em todas as unidades 
de ensino. E a visita dos alunos no Paço Municipal 
e outros setores da Prefeitura.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Condomínio Residencial Sonho Meu II

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA 
GERAL ORDINÁRIA Nº 0004/2023

A Síndica Lucia Aparecida Cardozo, em virtude de suas 
atribuições, vem por meio desta convocar assembleia Ordi-
nária de Moradores, a ser realizada: DATA: 24/04/2023 Lo-
cal: Centro Comunitário “Rosangela Aparecida Batistela” 
Rua Alcides Francisquetti, 539, Jd. Eldorado I.
Horário: 18h com 50% dos proprietários pagantes presen-
tes, ou as 18h30 com qualquer número de condôminos, en-
tre os adimplentes e proprietários.
Pauta do dia:
1. Eleição de novo síndico.
2. Conselho fiscal
3. Tesoureiro e subsíndico 4. Somente estes assuntos a se-
rem tratados nesta convocação.
4. Somente estes assuntos a serem tratados nesta convoca-
ção.

Engenheiro Coelho, 04 de abril de 2023.
Lúcia Aparecida Cardozo

Síndica

Vlamilton Borges recebe de novo Moção 
de Aplausos da Câmara de Conchal

O vereador conchalense Arlei Cavalheiro (Po-
demos) protocolou dia 13 de março na Câ-

mara Municipal de Conchal Moção de Aplausos 
ao lutador das causas sociais Vlamilton Borges. 
E durante a votação na última sessão ordinária 
foi aprovada por unanimidade. É a 3ª Moção que 
ele recebe.  
“Agradeço mais uma vez pela Moção de Aplau-
sos, recebida por esta Câmara, pelo reconhe-
cimento do meu trabalho social na cidade de 
Conchal. As campanhas que fiz neste último 
ano, com parcerias de grandes amigos e em-
presários, somaram um resultado significativo 
para mim, que foram: 10.000 fraldas geriatras, 
12 cadeiras de rodas com adaptação ortopédica 
profissional, das 12 cadeiras de rodas confor-
me tamanho e necessidade do paciente, 12.000 
sondas uretral, para quem não sabe, essa son-
da evita infecções urinárias, 20 colchões pneu-
máticos para evitar escaras de pressão para 
os acamados, 140 sestas básicas para famílias 

pobres, 3 andadores, roupas e brinquedos para 
crianças pobres no último Natal. Meu Traba-
lho não seria possível sem a ajuda da minha 
esposa Elisa Cabral e dos meus Amigos do 
Bem que confiam em mim, na minha trans-
parência e no meu comprometimento social. 

Peço a Deus saúde para dar andamento em 
meus novos projetos que com certeza alcança-
rá mais pessoas necessitadas de nossa cidade. 
Muito obrigado!”, disse Vlamilton em sua pá-
gina do facebook.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeitura de Estiva Gerbi 
entrega complementação da 
merenda escolar através do 

Programa Alimentando o Futuro

A Secretaria de Educação da Prefeitura de Esti-
va Gerbi realizou, na última semana, a entrega 

de leite em pó como complementação da merenda 
escolar do Programa Alimentando o Futuro.
Criado na gestão da Prefeita Cláudia Botelho, o 
Programa Alimentando o Futuro, atende os 
alunos matriculados na rede municipal estivense 
até o 5º ano e são beneficiados com a distribuição 
gratuita de leite em pó como complementação da 
merenda escolar.
A Chefe do Executivo disse que este programa é 

pioneiro na região e super aprovado pelos pais dos 
alunos “Mais uma vez saímos na frente em criar 
este programa que beneficia milhares de famílias 
estivenses, tendo em vista, que o produto é um 
alimento nutricional muito importante, ainda 
mais na fase de crescimento das crianças e devi-
do às altas de preços do produto, muitas famílias 
não têm condições de arcar com esse gasto”, en-
fatizou a prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Es-
tiva Gerbi

CAMP forma primeira 
turma em Estiva Gerbi

O CAMP - Centro de Aprendizagem Metó-
dica Profissionalizante em parceria com a 

Prefeitura de Estiva Gerbi promoveu no último 
sábado, 01, no Centro Educacional “Alberto de 
Souza”, a formatura dos primeiros 30 alunos do 
projeto.
Participaram da solenidade, a prefeita Cláudia 
Botelho, o presidente do CAMP, Flávio Ronal-
do de Camargo, a vereadora Cláudia Zanco, o 
secretário de saúde Sebastião Dias de Freitas 
Neto, equipe técnica, adolescentes e seus res-
ponsáveis.
O convênio, firmado em agosto do ano passado 
pela prefeita Cláudia Botelho, tem como objeti-
vo, disponibilizar uma qualificação profissional 
e oferecer o primeiro emprego aos jovens de 15 
à 17 anos, oriundos de famílias carentes de Es-
tiva Gerbi.

Desde 1971, o CAMP desenvolve um traba-
lho socioeducativo que prepara os jovens para 
a vida e onde já foram encaminhados mais de 
9.000 adolescentes para o mercado de trabalho.
De acordo com a prefeita, o compromisso de sua 
administração com as pessoas e com a cidade 
geram bons resultados, pois, os jovens são va-
lorizados. “Dez adolescentes já estão emprega-
dos e o CAMP se responsabilizará em não se 
desligar dos formandos e surgindo a oportu-
nidade, serão encaminhados para o primeiro 
emprego”, enfatizou Cláudia.
A Secretaria de Educação da Prefeitura de Esti-
va Gerbi informa que, em breve, estarão abertas 
as inscrições para uma nova turma do CAMP 
para o próximo semestre.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Es-
tiva Gerbi


